

# REGLAS DE JUEGO

---

KENO

 **JOKERBET**

# Keno

## **Acerca de este juego**

El objetivo es adivinar qué números se van a sacar en cada ronda.

Se juega en un tablero con 40 casillas numeradas.

Elija entre 2 y 10 casillas numeradas para jugar.

Una vez que las selecciones estén bloqueadas, se sacan 10 números al azar para determinar los ganadores.

Combine al menos 9 números para obtener el pago más alto.

Seleccione su nivel de riesgo antes de jugar: Bajo, Medio o Alto.

Un mayor riesgo aumenta el pago potencial, pero hace que sea más difícil ganar.

## **Detalles de pago**

Los detalles de pago se muestran en una etiqueta de anuncio en la parte superior del juego.

A medida que vaya haciendo sus selecciones, los multiplicadores de pago potenciales se mostrarán junto al número correspondiente de coincidencias.

Los valores de pago se basan en el nivel de riesgo y el importe de la apuesta que haya seleccionado.

## **Menú del juego**

Botón de inicio: sale del juego.

Botón Banca: muestra la página de la banca.

Botón de configuración: muestra la configuración del juego.

Música: activa/desactiva la música.

Botón Información: muestra información del juego.

Sonidos: activa/desactiva los sonidos.

## **Controles del juego**

Algunos ajustes y funciones podrían no estar disponibles en este juego.

Apuesta: muestra la apuesta actual.

Riesgo: muestra el riesgo actual.

Botones de riesgo: cambian el nivel de riesgo.

Aleatorio: se seleccionarán aleatoriamente 10 números durante una ronda de juego.

Borrar: se restablece el tablero a su estado original.

Ganancia: muestra su última ganancia.

Botones de apuesta (+) y (-): cambian el valor de la apuesta.

Saldo: muestra su saldo actual.

Botón Jugar: inicia una ronda.

Automático: activa el juego automático.

Botón de ayuda: muestra información de ayuda e información adicional.

Botón de menú: muestra opciones adicionales del juego.

## Partidas gratis

Cada oferta tiene un número de referencia único.

Los gestores del juego son quienes definen la configuración de apuestas y no se puede modificar.

Las ganancias se añaden al saldo de bonificación o saldo de dinero, según la oferta.

Una oferta se puede jugar ahora, jugar más tarde o rechazar.

Seleccione jugar ahora para empezar a jugar una oferta de partidas gratis.

Solo se puede jugar una oferta de partidas gratis cada vez.

Seleccione jugar más tarde para posponer la oferta.

Una oferta pospuesta volverá a estar disponible al volver a acceder al juego.

Seleccione el icono de la papelera para descartar las partidas gratis.

Para volver a abrir una oferta descartada hay que ponerse en contacto con los gestores del juego y proporcionar el número de referencia.

Cuando una oferta se ha completado, descartado o ha vencido, se muestra la siguiente oferta disponible.

Cada oferta tiene una fecha y hora de vencimiento; si no se juega antes de ese momento, ya no estará disponible.

Si una oferta de partidas gratuitas caduca mientras está en juego, podrá completarla antes de que se cierre.

Después de seleccionar una oferta de partida gratis, el jugador o jugadora puede elegir cómo jugar cada partida gratis que represente 1 ronda.

Una oferta de partidas gratis es un número de rondas de partidas adicionales que se otorgan a un jugador o jugadora.

Estos también se pueden combinar para completar todas las partidas gratis disponibles en la oferta de partidas gratis.

## Juego automático

Seleccione las casillas en las que desea apostar y el número de partidas; después, inicie el juego automático.

Se debe seleccionar un mínimo de 2 casillas para comenzar el juego automático.

Puede seleccionar hasta un máximo de 10 casillas numeradas.

El juego automático se puede activar con el botón Juego automático de la consola.

El juego automático puede detenerse en cualquier momento.

El juego automático permite jugar automáticamente un número de rondas definido.

El número de partidas restantes en su sesión de juego automático se muestra.

Las rondas de juego automático se juegan con la apuesta seleccionada actualmente.

El juego automático termina cuando se han completado el número de rondas seleccionado.

Límite de pérdidas: define un límite de pérdida para la sesión de juego automático. El juego automático termina si el saldo está por debajo de esta cantidad.

Límite de ganancias: define un límite de ganancia para la sesión de juego automático. El juego automático termina si una sola ganancia llega a esta cantidad.

Algunos ajustes y funciones podrían no estar disponibles en este juego.

## Información adicional

Algunos ajustes y funciones podrían no estar disponibles en este juego.

Los fallos de funcionamiento anulan todas las partidas y todos los pagos.

Cualquier cambio realizado en las reglas del juego se llevará a cabo según los requisitos de la normativa vigente.

Si se desconecta, se mostrará el estado final del juego al regresar.

El saldo se actualiza con la cantidad ganada o perdida.

Se muestran los resultados de la última partida jugada.

Si una solicitud no llega al servidor antes de la desconexión, se mostrarán los resultados de la partida anterior jugada.

Se pueden continuar las funciones en curso que requieran interacción o selección.

La probabilidad de activar determinados eventos del juego puede cambiar durante la mecánica de juego dependiendo del estado del juego actual o del progreso.

## Devolución al jugador

La devolución al jugador (RTP) es el porcentaje estadístico y teórico del total de dinero apostado en un juego que se paga como ganancias a lo largo del tiempo.

Según cuál sea el juego que esté jugando, el valor de RTP se puede definir como un único valor para todo el juego o puede depender de la etapa o el modo de juego.

Inicialmente, los valores se calculan dividiendo los pagos totales posibles entre los resultados totales posibles que están disponibles en el juego.

Los valores reflejan la devolución máxima esperada y no cambian.

RTP: 94,23 %.

Modos de RTP: 93,98 % - 94,23 %.

Probabilidades reales: 1 en 27 343 888.

## Información del producto

Versión del archivo de ayuda: Contenido 1.0.1 | Aplicación 2.4.3

© 2025. Todos los derechos reservados.

Página generada: 2025-08-13

 **JOKERBET**